



La inversión alcanzará los 75.000.000 de pesetas

El nuevo colector perimetral dará salida a las redes de saneamiento de varios sectores

Las obras del Colector Perimetral, que actualmente se realizan en Miguelturra, completarán el sistema de saneamiento de la localidad, dando solución a los problemas que planteaba el Colector General y la fuerte expansión que experimenta el municipio.

El nuevo colector arranca de las confluencias de los nuevos sectores SR-I y SR-IIa, en el denominado camino de Los Yesares, terminando a la altura de la Urbanización 2.000, en donde engancha con el emisario. Su paso transcurre por las nuevas urbanizaciones del sector SR-IIa, por el polígono del Pabellón Polideportivo Cubierto y por detrás de los sectores industriales y



residenciales que bordean la carretera de Valdepeñas.

Con este proyecto se conseguirá dar salida a las redes de saneamiento existentes en los distintos sectores residenciales que se están realizando en la localidad como consecuencia del desarrollo urbanístico, y que en concreto son:

a) SR-II (a): donde se

han otorgado licencias para la construcción de más de 200 viviendas, de las que ya se han realizado las primeras entregas. Asimismo, en él se encuentran los terrenos con fines docentes, deportivos y sociales, que han sido cedidos al Ministerio de Educación y Ciencia, para la construcción del recién aprobado Instituto de Enseñanzas Medias.

b) SR-I: del que está aprobado el Plan Parcial, con más de 500 parcelas edificables, de las cuales el 15%, que corresponde al Ayuntamiento, serán destinadas a la construcción de viviendas de promoción pública, dentro del marco del Plan Regional de Viviendas.

c) Barrio de la Soledad: que, al recoger toda

(pág. 3)

SUMARIO

OPINION

■ Escriben los portavoces de los grupos municipales. (Pág. 2)

■ El Boletín Informativo Municipal, hilo directo con los ciudadanos. (Pág. 2)

PLENO MUNICIPAL

■ Sesión Extraordinaria del 4 de septiembre.

■ Sesión Ordinaria de 6 de octubre. (Pág. 4)

CONVOCATORIAS

■ Escuelas Deportivas Municipales.

■ Academia de Música.

■ Otros. (Pág. 4)

Fallado el XIV Certamen de Pintura "Carta Puebla"

El pasado viernes 5 de octubre tuvo lugar el fallo del Certamen de Pintura que, desde hace catorce años, viene organizando el Ayuntamiento de Miguelturra a través de su Área de Cultura.

El Jurado estaba integrado por don Alfonso Caballero Klink, director del Museo Provincial; don José Antonio Castro Torres, profesor de la Escuela de

(pág. 3)

El Colector Perimetral beneficiará de forma inmediata a unas 1.000 viviendas



"La Guardia" presentó un espectáculo inédito en Miguelturra

De siempre, ha sido comentario generalizado en nuestro pueblo la

necesidad de plantearse retos distintos en la organización de activida-

des musicales. La poca afluencia de público a los realizados hasta la

fecha, motivaba la polémica sobre si el proble-

(pág. 3)